

2学期も変わらぬご支援とご協力を！

昨日の期末個人懇談会では、暑い中ご来校いただきありがとうございました。いよいよ、明日、1学期終業式を迎えます。1学期は「☆心はやさしく（あいさつ、あったか言葉） ☆頭はかしこく（あきらめない、宿題） ☆体は強く（朝の運動・朝ごはん）」をめざして毎日をおくりました。子どもたちは、日々の取組みや学校行事を通して、大きく成長したと思います。これは、保護者の皆様のご協力のおかげであり、確実に前進していると感じています。

さあ、夏休みです。夏休みにぜひ続けてほしいのは、「早起き」です。学校に来ていた時と同じ時間に起きると、「朝ご飯が食べられる→朝の学習ができる→昼間の活動時間ができる→夜も早く寝る」という、よい生活リズムが維持できます。安全で思い出に残る夏休みとなるように、ご家庭でも色々な「約束」（学校から出ているプリント類）を確認して、有意義な夏休みにしてください。

明日の終業式では、1学期の振り返りをするとともに、安全で充実した夏休みにするよう呼びかけます。ご家庭でも、生活や遊びのルールを決めて守らせたり、子どもの様子・持ち物等を把握したりするなど、大きな事故や犯罪被害を防ぐためにも、働きかけをよろしくお願いいたします。

がんばりの木 1学期の振り返り

がんばりの木に書いた1学期のめあてがどのくらい達成できたか、振り返りを行いました。大きい花と中くらいの花を用意し、どちらかを選び、振り返りを書いて貼りました。多くの児童が、自分のめあてに対して頑張ることができたようです。



5年生社会科見学 日産、UBE 三菱セメント

日産自動車では、たくさんのロボットが溶接や重たいものを運ぶ様子に、子ども達は驚きながら見入っていました。1台の車がどうやってつくられるのかを学ぶことができました。次に向かったのが、苅田のUBE三菱セメント工場です。平尾台の石灰石をベルトコンベア（全長12.3km）で運び、セメントを作っています。工場の方の説明をしっかりと聞いて、積極的に質問をする姿に大変感心しました。



とれたて いちまる畑から

学校で育てた野菜を収穫し、ご家庭で調理して食べた感想を書いて掲示しています。ご家庭で調理していただき、ありがとうございました。また、野菜や料理のコメントも書いて下さり、ご協力に感謝しております。



着衣泳を行いました

今年の水泳学習も安全に終わることができました。水泳学習の最後は着衣泳を行いました。服を着たまま水に入った時の感覚を体験したり、ペットボトルなどを使って浮くことを体験したりしました。



《お知らせ》

- 7月29日(土)に「平尾台観光祭」があります。5, 6年生が出演し、ソーラン節を披露します。
- 8月10日(木)、14日(月)、15日(火)及び16日(水)の4日間は学校閉庁日です。
- 8月30日(水)に5, 6年生修学旅行説明会を実施します。詳しくは配布プリントでご確認を。
- 外壁改修工事のため、2学期からは、市丸・木下方面から登校する児童は、正門から入り、学童の方を回って下足室に入るようになります。給食室と体育館の間は通行禁止となります。